

Voilà l'Agneau de Dieu

*Le lendemain, Jean vit Jésus venir vers lui et dit :
« Voilà! L'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! »
(Jean 1:29)*

*Le lendemain encore, Jean se tint là avec deux de ses disciples.
Et regardant Jésus qui marchait, il dit :
« Voilà l'Agneau de Dieu ! »
(Jean 1:35-36)*

Je suppose que le ministère de Jean-Baptiste pourrait se résumer par ses paroles : « voilà ! L'Agneau de Dieu ». Des siècles auparavant, Abraham avait dit à son fils Isaac : « Mon fils, Dieu se pourvoira de l'agneau pour l'holocauste » (Genèse 22:8). Ces paroles ne faisaient pas seulement référence aux événements de Genèse 22, mais attendaient avec impatience le jour où l'Agneau de Dieu serait présenté par Jean-Baptiste.

Jean-Baptiste ressentait dans son cœur l'émerveillement d'être en présence du Fils de Dieu. Il défie nos cœurs aujourd'hui lorsque nous nous rassemblons autour du Seigneur et nous nous souvenons de son amour pour nous. Nos cœurs sont-ils remplis d'un saint émerveillement lorsque nous contemplons par la foi « L'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » Esaïe écrit au pluriel,

Il a sûrement porté nos langueurs
Et s'est chargé de nos douleurs ;
Pourtant nous l' avons estimé battu,
Frappé de Dieu, et affligé.
Mais il a été blessé pour nos transgressions,
Il a été meurtri pour nos iniquités ;
Le châtement de notre paix a été sur lui,
Et par ses meurtrissures nous sommes guéris. (Esaïe 53: 4-5).

Mais nous sommes submergés de gratitude et de louanges lorsque nous pensons que le Sauveur du monde est mon Sauveur. Nous unissons nos cœurs et nos voix dans l'adoration, comprenant que le Fils de Dieu m'a aimé et que Christ a aimé son Église (Galates 2:20, Éphésiens 5:25). Notre réponse est entendue au ciel par un Sauveur qui capte et se réjouit de chaque expression de notre adoration, aussi faible soit-elle.

Nous sommes sauvés simplement en regardant avec une foi authentique « l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » (Jean 1:29). Nous recevons la vie en Christ. Au verset 35, nous lisons que Jean se tint avec deux de ses disciples, regardant Jésus pendant qu'il marchait. Il dit simplement : « voilà l'Agneau de Dieu ! ». Je n'ai jamais oublié les mots d'un ami cher : « Le salut est dans un regard. La sanctification est dans un regard ». Lorsque nous nous souvenons de la profondeur de l'amour du Christ manifesté au Calvaire, cela fixe de nouveau les yeux sur le Sauveur. Il stimule en nous ce que cela a stimulé en André et son ami en entendant les paroles de Jean, « ils suivirent Jésus » (v.37). L'adoration approfondit notre désir de connaître et de suivre de près le Sauveur. Quand Jésus a demandé aux deux disciples : « Que cherchez-vous ? ». Ils lui dirent : « Rabbi (Maître) « où demeures-tu ? ». Et le Seigneur a dit : « Venez et voyez ». Nous vivons pour le Sauveur en vivant près du Sauveur. Il enseigne constamment à nos cœurs et à nos esprits son amour, sa grâce, sa volonté et ses desseins. Alors que nous nous souvenons de notre Seigneur ce matin, puissions-nous être attirés près de Lui dans l'adoration et marcher étroitement avec Lui dans tout ce qui nous attend.

Gordon D Kell